Campo Leonés

PUBLICACIÓN MENSUAL PARA EL AGRICULTOR Y GANADERO

CAMPO LEONÉS DIGITAL www.asajajeon.com ASAJA
Ascelación Agraria
Jóreana Agriculturas

Paseo de Salamanca nº 1 bajo 24009 LEÓN Tel: 987 245 231 - Fax: 987 876 012

FRANQUEO CONCERTADO: 24/39

AÑO XVI. NÚMERO 164 FEBRERO DE 2004

La empresa Alfalfas y Forrajes de León inicia nueva etapa

Forrajes de León, surgida a iniciativa de ASAJA y de una serie de agricultores y ganaderos de la provincia, inicia una nueva etapa con la incorporación en el accionariado del Grupo de la Riva, que siendo hasta ahora accionista minoritario, pasa a ser accionista de referencia. El nuevo socio es una firma leonesa con amplia trayectoria en el sector de la comercialización de productos agrarios, una de las razones por las cuales se le ha encomendado la gestión de la sociedad.

La empresa Alfalfas y Forrajes tiene sus instalaciones en la localidad de Luengos de los Oteros, y su actividad principal es la comercialización de alfalfa y otros forrajes. Con la entrada del nuevo socio se llevará a cabo una ampliación de capital que permitirá afrontar nuevas áreas de negocio ahora poco explotadas. Además de dar un impulso a las siembras de alfalfa en la provincia. Alfole, S.A. se convertirá en uno de los grandes se-



caderos de maíz, un centro de distribución de abonos sólidos y líquidos, y se comercializarán semillas y fitosanitarios. Para afrontar esta nueva etapa con una agresiva política comercial, la compañía hará nuevas inversiones a corto plazo, fundamentalmente en naves, que superarán los 600.000 euros.

En estos momentos la planta está recibiendo maíz para su secado y posterior comercialización, aunque el trabajo más inmediato es una labor de campo para animar a los agricultores a sembrar alfalfa y hacer contratos de entrega con la empresa. También se prepara la campaña de abonos dirigida tanto a los abonos nitrogenados de las zonas de secano como a los abonos complejos que se utilizarán en las próximas siembras del regadío.

El acuerdo es fruto de unas intensas y fructíferas negociaciones, y ha tenido como objetivo velar por los intereses de los accionistas y de los agricultores. Y aunque todo lo acordado ha de ser aprobado por la Junta General que se convocará en breve, el nuevo proyecto de viabilidad se está aplicando desde el pasado día 30 de enero en el que se incorporaron los nuevos directivos, quedando Santiago de la Riva Compadre como presidente de un consejo de administración en el que se mantiene a la mayoría de los anteriores consejeros, entre ellos el secretario general de ASAJA, José Antonio Turrado. ASAJA tendrá después de la ampliación de capital una participación del 10% en el accionariado.

El nuevo proyecto une a la experiencia de los nuevos gestores, el potencial como clientes y proveedores que tienen los 168 accionistas que mayoritariamente son agricultores y ganaderos de la provincia, y el esfuerzo que hará ASAJA para que la mayoría de sus 2.500 asociados en León apoyen los nuevos planes de la empresa.

NO CORRAS MÁS RIESGOS DE LOS NECESARIOS TRAMITA LA PAC Y PRIMAS GANADERAS EN ASAJA



PRESIDENTE:
Marino Fernández Grande
SECRETARIO GENERAL:
José Antonio Turrado Fernández
COLABORADORES TÉCNICOS:
Juan M. Alonso Lorenzana
Jesús A. Arias García
Conchi Antolín Espadas
Marga Revilla Barrientos
Isabel Quijada Castaño
Eduardo de la Varga de la Varga
Beatriz Cañón Sánchez
Gonzalo Fernández Arias
EDITA:



ASAJA
Asociación Agraria

Oficina en León: Paseo de Salamanca nº 1 bajo 24009 León

Telf.: 987 245 231 Fax: 987 876 012 Correo electrónico:

asaja@asajaleon.com

Internet www.asajaleon.com

Oficina en La Bañeza Plaza Romero Robledo, 3 bajo 24750 La Bañeza (León) Tfno.: 987 640 827

Oficina en Valencia de Don Juan: C/Federico García Lorca, 11

24200 Valencia de Don Juan (León) Tfno.: 987 751 511

Oficina en Sahagún: C/ Herrería, 2 24320 Sahagún (León)

Tfno.: 987 780 781

Oficina en El Bierzo:

C/ Batalla de Lepanto, 8 Entrepl. 24400 Ponferrada (León) Tfno.: 987 456 157

PUBLICIDAD



ASAJA
Asociación Agraria
Jóvenes Agricultores

IMPRIME:
Ediciones y Publicaciones
Astorganas, S.A.
TIRADA DE ESTE NÚMERO:
5.000 ejemplares
DISTRIBUCIÓN GRATUITA
DEPÓSITO LEGAL:
LE704-1989



Febrero de 2004/3

José Antonio Turrado

Nos echan de los pueblos

Cada día son más los pueblos de nuestra provincia en los que los agricultores y ganaderos sufren un acoso por parte de las autoridades locales, bien sea
juntas vecinales o ayuntamientos. Quizás todo ello motivado por la presión de
una población mayoritariamente de jubilados y de trabajadores en otros sectores, que siente envidia insana de la gente del campo y desea echarles de las tierras, de los pastos, y cerrarles sus granjas y majadas. Y en algunos casos, no en
todos, los peores son quienes como nosotros fueron antes agricultores y ganaderos y tuvieron que pasar no pocas estrecheces para sacar a sus familias adelante.

La Junta Vecinal de Benllera, pueblo en el que se debería de subvencionar a quien a él vaya a vivir y trabajar, echa de los pastos a sus jóvenes ganaderos, y prefiere que el monte se queme antes de que pasten la hierba las vacas. Al otro extremo, en Reliegos, el presidente de la Junta Vecinal quita los quiñones a los agricultores del pueblo y los saca a subasta para que se los quede el mejor postor, que seguro será algún loco dispuesto a arruinarse que vendrá de fuera queriendo conquistar "el dorado".

Los bienes de los pueblos ya no son de sus habitantes. Las tierras y los pastos, y las leñas del monte, ya no son de los vecinos del pueblo, o al menos ya no son de los agricultores y ganaderos. Ahora son de una junta vecinal que administran gente que ponen casi a dedo el Partido Popular y el PSOE, que no viven en el pueblo, que en ocasiones no tienen vínculo alguno con el mismo, y que después administran los bienes con el único fin de joder a los de casa, sacar dinero a los de fuera, rascar comisiones, y gastarse las rentas muchas veces en chorradas.

Como desde estas líneas no puedo ni debe incitar a partirles la cara a quienes desde el poder local hacen la vida imposible a nuestros agricultores y ganaderos, queriéndolos echar de sus propios pueblos, pido que cada vez que haya un proceso electoral estemos organizados y les ganemos en las urnas. Y que pidamos cuentas a los partidos políticos por poner a determinadas personas en las listas.

El mapa "bautiza" a la vaca parda alpina como Parda de Montaña

El Ministerio de Agricultura ha publicado una Orden en el BOE del 16 de enero por la cual se aprueba la Reglamentación Específica del Libro Genealógico de la raza bovina Parda de Montaña, a la vez que se determina su prototipo racial, es decir, las características morfológicas que han de reunir los animales pertenecientes a la misma. Esta nueva raza de ganado bovino de aptitud cárnica, que tiene ya la consideración de raza autóctona española, es la heredera de la raza Parda Alpina que se introdujo en nuestro país, y especialmente en la provincia de León, en la década de los 60. Hoy el censo mayor se encuentra en el norte de Castilla y León, Cantabria y el Pirineo aragonés.

Nuestra provincia, y especialmente las comarcas de montaña de Riaño a Laciana, fue la que acogió con más éxito esta raza de ganado vacuno proveniente de los Alpes suizos, y que pronto por absorción se convirtió en la raza hegemónica por excelencia seguida a gran distancia por la raza frisona, esta última más lechera y orientada a zonas del sur de la provincia. La Parda Alpina, entonces de aptitud mixta como productora de carne y leche, fue también animal de trabajo al que

después sustituyeron los tractores. Muchos de nuestros ganaderos la denominaban más vulgarmente como "ratina".

Cuatro décadas más tarde de aquella acertada política ganadera impulsada por la Jefatura de Ganadería y la Junta Provincial de Fomento Pecuario, la raza Parda Alpina ha dejado de ser una raza productora de leche v ha competido con dificultad con otras razas productoras de carne (Asturiana, Limusina,....), pero una buena selección puede hacer que se recupere como una opción interesante en nuestra provincia para aprovechar los pastos de montaña en régimen de explotación extensiva. El estar declarada oficialmente como raza propia de nuestro país independiente del tronco original de Parada Alpina, es un paso necesario para su desarrollo futuro que ASAJA recibe de con agrado.

No existe un censo oficial fiable de los ejemplares que hay en la provincia de León, pero es sin duda la segunda raza en importancia después de la frisona, aunque los cruzamientos o la selección hacia la producción de leche hace que no sean muchos los animales en estado puro que hoy reúnan el estándar racial de la "Parda de Montaña".

Los pagos adicionales al sector lacteo deberían priorizarse en las zonas de montaña, apunta ASAJA

La Junta de Castilla y León tiene ahora una buena ocasión para apovar a los pocos ganaderos productores de leche que todavía quedan en las zonas de montaña de la provincia de León. Los pagos adicionales al sector lácteo, que forman parte de las ayudas directas comunitarias aprobadas con la reforma de la PAC, y que entran en vigor ya esta campaña 2004 y se prolongan hasta la 2006, permiten orientarlas de forma especial a determinado tipo de explotaciones. Por esta razón, ASAJA considera que se ha de priorizar en aquellas explotaciones que por su ubicación geográfica tienen más dificultades para competir en el mercado.

Para estos pagos adicionales al sector lácteo, la Junta de Castilla y León tiene asignados 2,4 millones de euros para el 2004, para el 2005 dispone de 5,6 y de 8,4 para el 2006.

El Decreto que prepara el Ministerio de Agricultura contempla hasta 14 criterios de prioridad para asignar estos pagos a los ganaderos, entre los cuales está el que demanda ASAJA: las zonas desfavorecidas de montaña en las que es prioritario fijar población.

En la provincia de León la ganadería de leche se ha ido desplazando desde los pueblos de montaña a las vegas v las zonas de nuevos regadíos. Ello se ha debido al despoblamiento del medio rural en las zonas más desfavorecidas, los mayores costes en la alimentación de vacuno de leche que sin duda se soportan en las zonas de montaña, los mayores costes de recogida de leche, y en definitiva la falta de bienes y servicios en las zonas periféricas que afectan tanto a este subsector como a otros.

Además de estos pagos adicionales, los productores de leche recibirán una ayuda directa con en fin de compensar la caída de los precios de mercado, ayuda que será proporcional a la cuota que cada cual tenga asignada. Dicha ayuda será de 8,15 euros por tonelada de cuota para la campaña 2004/05, de 16,31 para la 2005/06 y de 24,49 para la 2006/07.

La incorporación de jóvenes al campo, en caída libre

La nueva campaña presenta las peores expectativas, puesto que apenas habrá ceses que propicien el relevo en las explotaciones

Cada vez se complica más que se conviertan en realidad las 1.000 incorporaciones anuales al sector agroganadero, prometidas por el presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, en su discurso de investidura. Según ha podido constatar ASAJA, los datos de 2003 son iguales o incluso peores que los registrados en la campaña anterior, y existen indicios de que la situación se recrudecerá en la nueva convocatoria, a punto de salir.

Así, las solicitudes de incorporación en 2003 fueron 460, por debajo de las 471 de 2002, ya insuficientes para mantener con una mínima vitalidad el sector. Y encima, el presupuesto con el que cuenta la Dirección General de Industrialización y Modernización Agraria para atender a las solicitudes de ceses anticipados está bloqueado, y apenas habrá dinero para cubrir 80 expedientes. Esta línea está directamente vinculada a la de incorporación, porque es muy dificil para los jóvenes que comienzan hacerlo partiendo de cero; su incorporación está vinculada al aban-

dono de otro profesional, que le cede la explotación en al menos el 91 por ciento de los casos, tal como queda probado con la evolución de la línea en el periodo 1997-2003. En esos siete años, se aprobaron 3.743 expedientes de incorporación y 3.408 de cese anticipado; como media, cada año hubo 535 incorporaciones y 487 ceses, un paralelismo evidente.

ASAJA, como ya apuntó en la última manifestación celebrada en Valladolid por este tema, considera que si verdaderamente el rejuvenecimiento del campo es un objetivo político del actual Gobierno autonómico, y no una cuestión de retórica, es cuestión de voluntad encontrar el apoyo y la financiación precisas para atender estas líneas básicas.

Esta es la postura que defenderá ASAJA mañana, durante la reunión convocada por la DG de Industrialización y Modernización Agraria para exponer los detalles de la nueva campaña de ayudas a la incorporación y la modernización de explotaciones agrarias

Asimismo, la OPA planteará que se adapten los importes de ayuda a la nueva reglamentación de desarrollo rural, donde las subvenciones a las primeras instalaciones se amplían. Hasta ahora había una prima máxima de 15.000 euros y una bonificación de interés máxima de otros 15.000 euros; en adelante, el importe máximo de la prima permitido por Bruselas será de 25.000 euros y la bonificación de hasta 30.000 euros, unos importes más atractivos para los jóvenes que deseen incorporarse, si de verdad hay compromiso político de dotar esta línea.

Por último, ASAJA pedirá mayor agilidad y transparencia en las tramitaciones y las resoluciones de ayuda, porque las trabas burocráticas están alargando el proceso innecesariamente durante más de dos años. Transcurrido este tiempo, los "préstamos puente" necesarios para acometer la inversión han agotado buena parte de las ayudas que recibe el agricultor o ganadero que se instala o moderniza su explotación.

ASAJA movilizará a la comarca de Sahagún si no avanzan las concentraciones parcelarias

La organización agraria ASAJA movilizará a los agricultores de la comarca de Sahagún si en las próximas semanas no se entrega el proyecto modificado de la concentración parcelaria en las diez demarcaciones.El proyecto de concentración se hizo público en las diferentes demarcaciones en la primavera del pasado año. Ante dicho proyecto, marcado por las prisas y las chapuzas de las empresas adjudicatarias del mismo, los propietarios de las fincas presentaron las correspondientes alegaciones ante los órganos de la administración regional, alegaciones que tendrían que estar ya resueltas. La pretensión del Gobierno regional es publicar ahora un "proyecto modificado" contra el que cabe hacer nuevas alega-

ciones, como paso previo a lo que sería el "acuerdo de concentración".

De nuevo el Gobierno regional incumple todos los plazos, y castiga a los agricultores a seguir trabajando en una propiedad atomizada y dispersa en innumerables parcelas, a la vez que se frena todo desarrollo al no efectuarse mejoras ni existir la posibilidad de implantar cultivos permanentes por la provisionalidad de la actual propiedad. Las concentraciones parcelarias son un paso previo al proyecto de transformación en regadío de esta zona declarada de interés general de la nación, y cuyas obras que aún no han comenzado están recogidas tanto en el Plan Nacional de Regadío como en el Plan Hidro-lógico Nacional.

ASAJA da un último plazo de un mes para que se publique el acuerdo modificado de concentración parcelaria en las once demarcaciones, y no dudará en convocar movilizaciones, incluso en campaña electoral, si el Gobierno regional se sigue olvidando de la castigada comarca de Sahagún.

El proyecto de concentración abarca 37 municipios, 5 de ellos de Valladolid, con 11.530 titulares de fincas rústicas, propietarios de 67.800 hectáreas repartidas en 73.000 parcelas. Este elevado número de parcelas se quedará reducido a unas 18.000 una vez finalizado todo el proceso.

ASAJA se alegra de que el PP, aunque tarde, rectifique en su política de regadíos

La OPA pide una reunión urgente para negociar una financiación especial para las infraestructuras de nuestra región

La organización profesional agraria ASAJA ha mostrado su satisfacción al comprobar que, después de un año, en el Partido Popular se han dado cuenta de que su Plan Nacional de Regadíos ha fracasado en Castilla y León, y hacen ahora suyas algunas de las propuestas que ASAJA lleva un año defendiendo y que no habían recibido más que el rechazo y la indiferencia por parte del Gobierno de Juan Vicente Herrera.

De entrada, se considera por ASAJA todo un logro que en la Junta y en el Ministerio de Agricultura se hayan percatado de que la agricultura de Castilla y León es menos rentable que la del Levante español o la de otras regiones, y que, por tanto, se requieren fórmulas de financiación de las infraestructuras que prevean más ayudas públicas y plazos más largos para que los usuarios cumplan con los reintegros correspondientes. También fue ASAJA la primera que pidió la modificación de la Ley de Concentración Parcelaria de Castilla y León, planteamiento que no debía ser "tan alocado", ya que unos meses más tarde se ha convertido en una iniciativa parlamentaria en boca del portavoz del PP en las Cortes regionales, José Antonio de Santiago. ASAJA espera que se plantee, por las mismas razones y con la misma urgencia, la reforma de la Ley de Aguas.

Salvo por lo reflejado por los medios de comunicación, la OPA no conoce los nuevos planes del Gobierno regional y del PP, unos planes que parecen obedecer más la necesidad de aplicar "parches" en determinados momentos que a la política razonada y seria que el sector merece. No obstante, la organización considera positivo que al menos sean conscientes de que con las premisas actuales en Castilla y León ni se han modernizado ni se iban a modernizar los regadíos y que, aunque tarde, den la razón a ASAJA en una materia en la que tanto ha venido trabajando.

La organización agraria, que está asistiendo atónita a las iniciativas relacionadas con esta materia programadas dentro de la campaña electoral popular -quizás respondiendo a las que días antes hizo el PSOEespera que el consejero de Agricultura, José Valín, convoque con urgencia a las OPAS a una reunión monográfica sobre esta materia para debatir la financiación de los nuevos regadíos v la de los que se modernicen, y para poder tratar de recuperar los dos años perdidos del Plan Nacional de Regadíos y del Plan Hidrológico Nacional en nuestra región.

Novedad en las ayudas PAC 2004

En el informe de ayudas PAC y primas ganaderas de Campo Leonés del mes anterior, no aparece la ayuda a cultivos energéticos que por primera vez se aplica este año después de aprobarse con la reforma de la PAC de 2003.

Y es que al margen de la posibilidad de sembrar trigo o cebada para eco carburantes en tierras de retirada, como en años anteriores, se puede pedir una ayuda específica para las fincas de trigo o cebada que se destinen a cultivos

energéticos, y que es de 45 euros por hectárea. Esta ayuda es compatible, y por tanto a mayores, de las que se perciben por los cultivos herbáceos. La condición es tener un contrato de entrega de la mercancía con empresa de transformación autorizada. La ayuda de los 45 euros está sujeta a una cantidad máxima garantizada, que si se sobrepasa en igual porcentaje se penaliza.

Para más información, consultar en las oficinas de ASAJA.

EXIGIMOS LA ACREDITACION
DE LOS LABORATORIOS DE
PAGO POR RIQUEZA EN LAS
AZUCARERAS
IYA!

ASAJA celebró una concurrida y reivindicativa Asamblea General

Más de medio millar de agricultores y ganaderos de ASAJA de León participaron el domingo 8 de febrero en la Asamblea General Ordinaria de la organización. En dicha asamblea se hizo una exposición de la actividad de la organización a lo largo de 2003, tanto en los aspectos reivindicativos como de los servicios que se prestaron a los socios. Se destacaron las movilizaciones en defensa de los precios de la leche y las patatas, las movilizaciones exigiendo el desarrollo del plan de regadíos, la reforma de la PAC, el relevo generacional en el campo, las mejoras en la Seguridad Social, o las críticas a la Ley de Arrendamientos Rústicos entre otras cuestiones.

Se criticó la postura de la Consejería de Agricultura de debilitar el papel y la labor de las organizaciones agrarias al modificar la configuración del Consejero Regional Agrario para dar cabida a la Unión Regional de Cooperativas a la hora de abordar las reivindicaciones del sector, una postura la del consejero que ha roto el diálogo con las organizaciones cuando más se necesita un acuerdo para sacar adelante al campo.

La asamblea de ASAJA aprobó el balance económico de la organización en 2003, y se destacó la escasa dependencia de las ayudas públicas ya que la mayoría del presupuesto de ASAJA proviene de los servicios que se prestan a los socios,



lo que imprime a la organización una absoluta independencia respecto al poder político y a la industria agroalimentaria.

Como siempre, la asamblea tuvo un gran carácter informativo sobre las ayudas al sector para el año 2004, especialmente las conocidas como ayudas PAC y primas ganaderas, así como las ayudas que por vez primera se otorgan al sector lácteo. Unas ayudas que ya se están tramitando en la organización disponiendo para ello de los medios materiales y humanos necesarios para prestar el mejor servicio al sector.

El presidente regional, Donaciano Dujo, en una brillante intervención recogió algunas de las principales preocupaciones de ASAJA en estos momentos, y que son pues prioridad en la línea reivindicativa. Exigió un inmediato pronunciamiento de todo los partidos políticos sobre cómo quieren que se aplique en España la reforma de la PAC, dejando claro que la postura de ASAJA y de todos los agricultores y ganaderos es que se haga bajo la fórmula de desacoplamiento total y para todos los sectores, y pidió el voto en blanco en las elecciones generales de marzo si los políticos ignoran esto en su programa agrario.

En boca del presidente regional, ASAJA seguirá muy pendiente de los problemas de los jóvenes agricultores, y criticó el incumplimiento de la promesa del Partido Popular de incorporar mil jóvenes al año al campo, algo que es imposible si no se dotan las ayudas de más presupuesto y si no se atienden las peticiones de jubilaciones anticipadas agrarias.

Pidió Donaciano Dujo un esfuerzo a las cooperativas para que defiendan los precios de nuestros productos, que es su real cometido, y que los agricultores puedan obtener un valor añadido en la comercialización y la transformación que en caso contrario se lo quedarán los intermediarios.

El presidente regional criticó que el gobierno de Castilla y León haya tardado dos años en darse cuenta que el Plan Nacional de Regadios necesitaba una financiación distinta en esta región, algo en lo que llevaba tiempo insistiendo ASAJA, y pidió que se negociase con las organizaciones cuanto antes todo lo relacionado con dicha materia para tratar de recuperar los más de dos años que ya se llevan perdidos en el desarrollo de las infraestructuras de riego. Donaciano Dujo animó a los agricultores y ganaderos leoneses a seguir unidos y apoyar a ASAJA, la única organización que de forma independiente y profesional está en estos momentos denunciando los proble-mas de la agricultura y aportando propuestas de solu-



COMPRO/VENDO

Precio por anuncio: 18,03 euros (3.000 ptas.)
GRATUITO PARA LOS SOCIOS

VENDO:

Paja, alfalfa y forraje en paquete grande y pequeño, todo el año, puesta en destino.

Teléfono: 659 459385

VENDO:

Cosechadora JHON DEE-RE 1072. KEWERLAND de 3 vertederas tajo variable hidráulico. Grada de 11 brazos. Abonadora. Sembradora combinada. Por cese de actividad. Teléfono: 987.788135

VENDO:

Grada de 19 brazos en 3 filas. Rodillo 6 metros plegable. Sembradora 15 botas. Sulfatadora 600 litros. Abonadora 500 Kg. Teléfono: 617 757988

VENDO-

Tractor JOHN DEERE 2130. Tractor JOHN DEE-RE 3140 con pala. Teléfono: 987 304548

VENDO:

Cupo de leche 41.816 Kg. Teléfono: 987 786087

VENDO:

Derechos de viñedo. Teléfono: 987 759007

VENDO:

Empacadora GLEAN 80-80. Tractor MASSEY FERGUSON con pala TE-NIAS. Teléfono: 987 787279

VENDO:

Segadora BCS de 2,20 metros de corte, hidráulica, un año de uso, por cese de actividad. Teléfono: 659 459385

VENDO:

Chorizos caseros hechos el 2 de enero del 2004, 100% came seleccionada y productos naturales. Teléfono: 987 350323

VENDO:

Hierba y paja en paquete pequeño. Teléfono: 967 807706 / 606 217782

VENDO:

25 colmenas con abejas en plena producción, tratada y con cartilla sanitaria. Un sinfin 6 metros con motor trifasico y tripode. Teléfono: 987 336044

VENDO:

Plantas de chopo variedad I-214 de uno y dos años, muy buenas. Teléfono: 987 207931 / 696 894675

VENDO

50 ovejas raza AWASSI abocadas a parir. Teléfono: 987 762470

VENDO

Cosechadora con cabezal de maiz, 6 ó 8 hileras. Teléfono: 677 260256

VENDO:

Bomba de caudal eléctrica. Peine de segar BCS. Dos sinfin, uno eléctrico y otro hidráulico. Arado KWERNELAND de 3 cuerpos graduable. Dos ruedas estrechas de tractor. Tractor Ford 5610. HARDI de 600 litros con marcadores. Teléfono: 616 478417

VENDO:

Tractor BARREIROS 7070 con pala. Teléfono: 987 696405

VENDO:

Arado KVERNELAND de 4 cuerpos de tajo variable. Grada de 16 brazos en tres filas con tabla y rodillo, nueva. Teléfono: 616 755738 (Noches)

VENDO:

10 acciones de ACOR. Teléfono: 987 643261

VENDO:

Maquina de arrancar remolacha y cesta. Escoronadora. Teléfono: 987 384500 / 605 462816

VENDO:

Lluvia para 4 hectáreas. Tractor EBRO 6090. Carro de estercolero marca CIMA. Teléfono: 987 642299

VENDO

Paja y alfalfa en paquete pequeño paletizado. Teléfono: 629 824781

VENDO

Trailla marca MARTO-RELL DF6. Picadora de paja en marallo marca CIMA. Teléfono: 987 310035 / 659 578349

VENDO:

Yegua de montura, bien domada. Teléfono: 987 667213

VENDO

Alfalfa y tejas viejas. Teléfono: 606 570879

VENDO

Furgoneta RENAULT EX-PRESS diesel, económica. Picador de maíz CLASS. Teléfono: 687 580471

VENDO

MAXI 100 cv doble tracción.

Arrancador de remolacha. Abonadora químico TRE-PA.

BARREIROS R 500. Ruedas de aricar. Teléfono: 987 390419 / 639 829578

VENDO:

Rastro de girasol. Peine gaspardo. Arado trisurco. Cargador de alpacas. Escoronador de remolacha. Teléfono: 679 382885 / 518 845848

VENDO:

Paja en paquetón, servicio a domicilio. Garbanzos castellanos y pedrosillanos. Teléfono: 627 432974

VENDO:

Grada de 13 brazos con tabla y rodillo, muy fuerte. Teléfono: 649 392020

VENDO:

Temeros Limusines para sementales de 10 meses, cubriendo. Derechos de viñedo. Hierba y paja de cebada paquete pequeño. Teléfono: 987 699542

VENDO:

Sembradora combinada marca SOLA de 3,50 completa, con dos marcadores hidráulicos.

nidraulicos.
Grada preparadora SOLA
nueva por cambio de una
mayor, con garantia.
Teléfono: 626 517152

tos en lotes. Teléfono: 619 260878

VENDO:

VENDO: Vacas abocadas a parir. Dos novillas preñadas.

350 derechos de ovino jun-

Vacas abocadas a parir Dos novillas preñadas. Teléfono: 987 377682 / 626 745361

VENDO:

Hierba en paquete grande. Teléfono: 987 335240

VENDO:

15.000 Kg de hierba de prado en paqueton. 4000 Kg de veza seleccionada para siembra. Arado OVLAC de cuatro cuerpos, muy económico. Teléfono: 666 990334 / 667 229351

VENDO:

Tractor JHON DEERE 4250 DT Nacional. Cosechadora TX 34. Teléfono: 987 787180

VENDO:

Tractor JHON DEERE 4055, en buen estado. Teléfono: 987 762440

VENDO:

Tanque de leche de 420 litros. Teléfono: 987 517194

VENDO:

Tanque de leche de 740 litros. Teléfono: 987 517173

VENDO:

Novillas preñadas. Teléfono: 987 655684

VENDO:

Paja y alfalfa en paquete pequeño (a partir de mayo paquete grande) Teléfono: 628 404560

VENDO:

Tractor EBRO E-44, en buen estado. Teléfono: 987 228885

VENDO:

Cupo de remolacha 264 Tm. Teléfono: 987 377023

VENDO:

Empacadora JHON DEE-RE 342, en perfecto estado. Teléfono: 987 686130

VENDO: 300 Oveias con derechos.

80 derechos. Rotoempacadora NEW HOLLAND 648 con ordenador, 3 años, en buen estado. Teléfono: 987 710142

VENDO:

FERCA.

VENDO:

Bomba de presión para tractor. Sinfin elèctrico. Ordeño directo marca MANUS, 3 puntos. Tractor BARREIROS 335 (35cv). Empacadora JHON DEE-RE 342. Arado trisurco marca

Molino a la torna de fuerza. Nave d Teléfono: 665 908117 y luz i

Contrato de remolacha de 304 tm. Teléfono: 987 643958

VENDO:

Remolque 8 tm basculante, documentado. Arrancador de remolacha. Cultivador con discos. Sembradora de maiz y legumbres. Arados y gradas. Teléfono: 987 390468

COMPRO:

Remolacha. Teléfono: 629 570352

COMPRO:

Derechos de replantación de viñedo. Teléfono: 987 783559

COMPRO:

Paja, alfalfa y forraje en paquete grande y pequeño. Teléfono: 659 459385

COMPRO:

Enjambres o colmenas con tarjeta sanitaria. Teléfono: 987 673110

REALIZO:

Trabajos de albañilería. Teléfono: 670 821343 / 699 511264

CAMBIO

Abono de oveja por paja. Teléfono: 987 697157 / 665 805480

ALQUILO:

Nave de 200 m2, con agua y luz ubicada en finca de 8000 m2 a 12 Km de Benavente, lindando carretera nacional (Fuentes de Ropel). 65.000 pts/ mes. Teléfono: 649 377015



PUEDE ADQUIRIRSE EN LAS OFICINAS DEL SINDICATO

- MAS DE 150 AÑOS HACIENDO BUEN ACEITE.
- DIRECTAMENTE DEL PRODUCTOR AL CONSUMIDOR.
- SERVIMOS A DOMICILIO: RESTAURANTES HOTELES -COLEGIOS - COOPERATIVAS.
- DE LAS MEJORES COSECHAS: "LA ALMAZARA"

INDUSTRIAL ACEITERA LEONESA Ctra. Madrid-Coruña, 313 RIEGO DE LA VEGA (León). Tíno.: 63 23 75